

01 **表紙** 浅田小学校で2年ぶりのプール掃除

6月1日(火)、長門市立浅田小学校でプール掃除が行われました。昨年は新型コロナウイルスの影響により水泳の授業が実施されなかったため、水泳の授業やプール掃除は2年ぶりです。5、6年生が、ブラシで2年分の汚れをきれいに掃除し、プールは水泳の授業を楽しみにする児童らの笑顔であふれていました。



▲2年ぶりとなる水泳の授業に向けてプールをきれいに

02-03 **ながとのニュース**

**特集**

- 04-05 **新型コロナワクチンの接種について**
- 06-07 **長門市×オリンピック特集**
- 08-09 **「ながと6G構想」を策定!**
- 10-11 **お子さんの健康に不安を感じたら  
迷わず相談 すぐに受診**
- 12-13 **香月泰男美術館 7.21 リニューアル**

14-15 **知っちょこ PickUp**

- 16-23 **暮らしの知っちょこ**
- 24-25 **7月の予定表**
- 26 **知っちょこコラム**
- 27 **長門の人**
- 28 **裏表紙**

\\ **SNSで  
情報発信中** //

シティセールス推進班では地域のイベントなどを取材させていただきます。イベントや話題の人などの情報をお寄せください。

(☎: 0837-23-1117)

mail: koho@city.nagato.lg.jp



▲ Facebook



▲ Instagram

\\ **市政情報番組  
放送中** //

市政情報番組「知っちょこ」をほっちゃんテレビで放送中です。広報掲載情報の中から、テーマを選びわかりやすくお伝えします。

また、長門市のYouTubeチャンネルからも視聴可能です。



▲ YouTube



5/20  
(木)

**ながとのニュース**

**新型コロナウイルス**

**ワクチンの集団接種が始まる**

長門市地域医療連携支援センターで新型コロナウイルスワクチンの集団接種を開始し、事前に予約した高齢者200人が接種しました。会場では手指消毒や検温、換気などの感染予防対策が取られました。今後は高齢者以外の人にも接種の対象範囲を拡大し、各地区の会場において集団接種が行われる予定となっています。

5/30  
(日)

**俵山しゃくなげ園で**

**花がら摘みのボランティア作業**

俵山のしゃくなげ園で花がら摘みが行われました。しゃくなげは開花後、花がらが残った状態にしておくと次の年に花のつきが悪くなるので、毎年この時季に花がら摘みの作業を実施しています。

この日は地元住民やボランティアら約60人が参加し、しゃくなげの木に向き合いながら花がら摘みの作業を進めました。



宇津賀出張所の行政業務を移転

## 宇津賀郵便局で包括受託開始式

開始式では、宇津賀郵便局入口で行政事務取扱案内看板の除幕式が行われました。

長門市が出張所で行っている公的証明書の交付や国民健康保険関係の各種届出の受付など10業務を日本郵便株式会社に包括委託し、出張所機能を宇津賀郵便局内に移転させたもので、全国では長野県泰阜村に続き2例目となります。



ラグビーで3校の交流を深める

## 深川・向陽・俵山小の交流大会

ヤマネスタジアム俵山で深川・向陽・俵山小学校の3校によるラグビーの交流大会が2年ぶりに開催されました。

はじめは緊張の色が見られましたが、試合が進むにつれて、次第に笑顔も増えていきました。試合ごとに消毒を行うなど、感染症対策が行われる中ではありましたが、拍手や「エア握手」・「エアハイタッチ」で子どもたちは交流を深めました。



## 第3回長門湯本温泉 みらい振興評価委員会が開催

長門市役所でオンラインによる第3回長門湯本温泉みらい振興評価委員会が開催されました。

令和2年度の観光地経営について、委員からは単なる数字の評価だけではなく、評価した理由も挙げ、これからのまちづくりに対する取組の提案や長門湯本温泉に対する期待などが語られました。



## 深川幼稚園の園児が ひまわりを贈呈

深川幼稚園の園児から長門市へ、ひまわりの贈呈が行われました。

深川幼稚園では、園児たちが苗を植え、毎日水やりを行って大事に育てており、約4,000本のひまわりがすくすくと成長しています。

贈呈されたひまわりは、市役所の玄関前の市民広場に設置されました。

